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入れる。防災を視点にした校庭キャンプに中学
生も参加し、地域の安全を見守る体制を作るよ
う検討していく。さの）災害時は自助7割とい
う。地域の受け皿となる大人の意識啓発や顔の
みえる組織作りへの市の対応は？市）都の防災
対応方針である防災隣組施策などを使い、庁内
連携し、具体的支援に結びつけたい。
2．認知症対策について・・「気付き」が必要
⑴認知症サポーター養成講座受講者のフォロー
体制は？地域にその力を活かしてほしい。市）
今後、検討する。高齢者保健福祉計画の中で位
置づけ、認知症の支援策を充実していきたい。
⑵相談体制について　患者家族が病気に気付い
たとき、認知症の情報を提供できる、知りたい
人の立場にたったHPの作成をのぞむ。市）市
民が認知症について理解が深まるように工夫し、
HPをわかりやすくする努力をする。
⑶高齢者の聴覚検診について　難聴は認知症を
ひきおこす原因の一つである。高齢者が集まる
施設等で聴覚チェックの実施で早期発見を。市）
聴覚検査は研究課題としていきたい。
3．樹木の選定
街路樹などは地産地消、繁り過ぎないメンテナ
ンスの簡単な樹木を選ぶ視点が大事。市）管理
しやすい樹種選定する視点を忘れずすすめる。

政策民主会議国分寺　　及川　妙子

通学路の安全を確保しつつ
学校規模は均衡に

1．これまでに質問したことの確認
⑴大型集合住宅のペットボトルの回収について
めどはたったか？→年明けを目安にペットボト
ルは回収しない。チラシ等で周知する。
⑵野川の拡張計画で立ち退きになる住宅は何世
帯か？→東京都と協議中でまだわからない。
2．武蔵野線の高架下の利用について
⑴自転車駐車場と児童公園を借りているが他に
借りられるスペースはあるか？→すでに使用し
ていて空いているところはない。
⑵武蔵野線の耐震工事は終わっているのか？→
すべて完了している。
3．学区の変更について
⑴小学校＝5校が300人台で小規模校、5校が
500〜800人台で中・大規模校であることについ
て？→学級規模は2〜4学級が適当。
3小の増築で4教室増やすが、必要あるのか？
学区の弾力的運用の効果は？→区域外を選択し
ている実態はかなりある。
小規模校に限って他学区からも受け入れをした
らどうか？→学区の問題は今後検討する。
通学路の安全を確保しつつ学校規模は均衡に。
⑵中学校＝3校が300人台、2校が400人台と
500人台であることについて？→適正な形。
クラブでの学区変更については人数、選考方法、
基準を公表して客観的に選考するべきではない
か？→部活動を続ける意志を確認して指定校の
変更を認めている。枠とか選ぶとかではない。
吹奏楽の合同バンドのように合同でクラブ活動
をしてはいかがか？→大いに結構だ。
4．ごみの不法投棄について
西元町の府中市境で不法投棄の実態がある。市
の土地なので捨てられないように環境整備を。
5．放射能の測定について
現在測定している40ヶ所は安定しているので、
40ヶ所以外のいわゆるホットスポットを測るべ
きではないか？→保育所と学校は継続するが公

園については他の公園も測ることにする。
6．ゆるキャラサミットで3位になった「にし
こくん」を有効に活用してください。

自民党新政クラブ　　新海　栄一

給与改正が進まない、
職員基本条例を検討

新海）南町3丁目から国立方向の多喜窪通りの
歩道は狭く危険な状況にある。拡幅の予定は。
都市計画担当部長）急な坂道で歩道も狭いこと
は認識している。都や警察に安全対策を要望し
ているが、都の次期事業化計画に申請する。
新海）本町・本多のお年寄りは現在地域包括支
援センターもとまちを利用している。本町・本
多には65才以上が2300人いるのでこの地区に地
域包括支援センターを設置する必要がある。
福祉保健部長）本町・本多地区の皆様には不便
をおかけしている。今後第5期介護保険事業計
画及び高齢者保健福祉計画の策定に合わせて本
町・本多地区への設置を検討する。
新海）労使交渉の公開を要望してきたが、いま
だにいい返事をいただいていない。現状は。
総務部長）現在組合に申し入れしているが困難。
新海）市民には給与が決まっていく過程を知る
権利がある。公開がだめなら市民の代表である
議員を交渉の場に立ち会わせてもらいたい。
総務部長）こちらも顧問弁護士に相談したが、
組合の了承がないと難しい。
新海）3月に条例改正をしたが、それまでの一
部の係長・主任給与は東京で一番高かったと言
うが、これは日本一高かったということか。
総務部長）職階制別に全国の基準が出ていない
ので比べにくいが、その通りと思う。
新海）ここ数年ずっと給与の是正をしてきたが
日本一が残っていた。大変残念だがなかなか下
げられない、公開も難しい、議員の立ち会いも
できない。ではどうしたらいいのか？大阪維新
の会では硬直した公務員制度を見直した職員基
本条例を提案したが、ご存知でしょうか。
総務部長）大阪市が全国一高かった状況もあっ
て、そういう条例をつくったことは知っている。
新海）日本一高かった係長・主任給与を東京都
基準に下げたことに対して、組合は不当である
と地方労働委員会に提訴している。今後これに
対して激変緩和措置など相変わらず甘い措置が
とられた場合には、大阪維新の会が提案してい
る「職員基本条例」の提出も考えることになる。

自民党新政クラブ　　田中　政義

市民の生命・財産を守り
安心・安全の向上を

1．国分寺消防署、本署の建設計画について
問）昭和37年に建設された国分寺消防署は、耐
震改修はされているものの、老朽化や狭隘とい
うこともあり、市民の生命や財産を守るという
立場から早急に建て替える必要があると思う。
政策部長）東京消防庁からも優先的に建て替え
る施設であると伺っている。ただ、市が用地を
確保することが原則である為、財政状況を考え
ながら有利な方法を検討して用地の確保に努め
ていきたい。
問）大きな直下型の震災等で緊急車輛が出動で

きないなどという事がないように、市民はもち
ろん、消防職員が危険にさらされる事のないよ
うに、改めて早急にお願いしたい。
2．ＡＥＤ設置状況と点検について
問）現在市内に設置されている数とメンテナン
スの状況は?
総務部長）86台把握している。その内、59台が
市で設置したものであり、各施設の管理者が責
任を持って業者に点検依頼をしている。
問）24時間使用できるものは何ヶ所あるか。
総務部長）3ヶ所である。
問）大変心細く感じる。貸出用として市で購入
したＡＥＤを24時間営業のコンビニ等に設置し
てもらうような協定は如何か。
総務部長）できればコンビニ独自で設置して頂
けないかお願いしているが非常に難しいと伺っ
ている。提案も含めて引き続きお願いしていく。
3．暴力団排除条例について
問）10月1日に東京都で本条例が施行された。
国分寺市でも3月の策定を目指しているとの事
だが、その必要性をどのように考えているか。
総務部長）都条例は都の役割までであり、市と
しての役割も定める必要があると考える。国分
寺市として暴力団を排除するという方針を明確
にする事により、暴力団の減少や増加の抑制に
つながっていくと認識している。
問）必要な手続を踏み、できる限り迅速に進め
て欲しい。（この他、ぶんバス、国328号線、ひ
かり保育園等の進捗について質問した）

自民党新政クラブ　　本橋　たくみ

財政に道筋をたて、
計画的な市政運営を

1　庁舎の問題について
（本橋）このまま庁舎が分散したままでは、市
民サービス、防災上、業務効率からしてもよく
ない。早急に新庁舎の計画を強く求めるがどう
か。

（市）長期総合計画後期のなかで検討していく。
2　ごみ問題

（本橋）小金井市とのごみ問題、財政的な観点、
またごみ減量の観点からしても国分寺市として
は可燃ごみの有料化は避けられない、近隣市で
も多くの市で実施している。早急に決断すべき
である。

（市）積極的に検討していく。
（本橋）可燃ごみの有料化は、減量政策の上で
一番効果があると言われている。しっかり検討
していただきたい。
3　西国分寺駅ならびに恋ケ窪駅周辺の用途地
域について

（本橋）中央線の沿線にもかかわらず、西国分
寺駅の北口は第一種低層住宅地域である。　　
恋ケ窪駅周辺も同様であるが、西国分寺駅は中
央線という立地、またエキナカができるという
こともある。用途地域を変更し、活気あるまち
づくりに取り組むべきである。

（市）都市マスタープランの変更も含めて検討
していきたい。
4　生活保護について

（本橋）生活保護受給者数が多摩26市のなかで
少ないということは誇れることである。微増し
てきているが、特に働ける世代への就労支援を
今後もしっかり行なっていただきたい。

（市）不正受給が無いように、また就労支援を
含めてしっかりやっていきたい。


